



～やまちゃんコーチから～

クローバー保育園のみんな、げんきかな？
 サッカー教室はたのしかったね♪
 サッカーのしあいでもげんきいっぱい！たくさんシュートすることができたし、
 おおきなこえで「がんばれー！」ってお友だちのおうえんもできたね♪
 これからもおそとでたのしくあそぼうね！またいっしょにサッカーをやりうね☆
 ありがとうございました(^▽^)



～先生から～

記入者 石橋 祐華 先生

サッカー教室をととても楽しみにしていました。昨年度のサッカー教室を思い出し、「点を入れるぞ」「勝つぞ」と意気込んで参加していました。普段はなかなかボールを使った遊びを行っていない子ども達ですが、サッカー教室でボールを使った遊びやシュート、試合を行いサッカーやボール遊びの楽しさを感じられたのではないかと思います。分かりやすい指導で子ども達も興味を示し、とても楽しそうでした。素敵な体験をさせて頂き、ありがとうございました。

記入者 谷岡 玲美 先生

年中組は初めてのサッカー教室でしたが、前日には、「明日のサッカー教室の練習をする」と話していたほど楽しみにしていました。普段からボール遊びが好きな子どもたちですので、コーチの方々に様々な新しい技を教えていただき、とても興味津々で取り組んでいたように思います。最後の試合にも熱中して取り組んでいた子どもたち。試合が終わった後も「もう1回したい」と嬉しそうにお話してくれました。丁寧なご指導、楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会